



María González Villasevil

Redacción editorial E&J



---

## Metallica, la gran estrella del primer día del Mad Cool 2022

Tras dos años sin poder celebrarse a causa de la pandemia, **el festival Mad Cool ha vuelto a invadir la capital española**. Han sido muchos los que no se han querido perder este evento después del parón sufrido por lo que, las expectativas para estos días están muy altas.

Esta es la quinta edición que se organiza, teniendo lugar este año entre los días 6 y 10 de julio. Además de contar con [el espectáculo musical en directo](#) en el que participarán más de 140 artistas, la organización del festival ha autorizado la colocación de cincuenta foodtrucks y stands por el recinto. Está pensado para satisfacer el paladar de todos los presentes: comida salada, dulce, asiática, italiana, española, americana, latinoamericana, vegana, etc. Incluso contará con el puesto “El Circulo”, de la estrella Michelin **Carlos Maldonado**.

Se trata de **un evento cultural** en el que distintas expresiones artísticas coinciden en el mismo espacio. Este año se ha pasado de seis a siete escenarios disponibles distribuidos po

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |